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	 	 	 	 	 	 Paris,	le	14	juin	2015	

	

	 	 	

	 	 	 	 	
Monsieur	Patrick	DEVEDJIAN		
Président	du	conseil	départemental	
des	Hauts-de-Seine	
Hôtel	du	département	
2-16	boulevard	Soufflot	
92015	Nanterre	Cedex	

	
		

	 	 	 	 	 	 	
	

Objet	:	Situa\on	de	l’Associa\on	«	La	Parenthèse	»	 	

Monsieur	le	Président,	

J’attire	 votre	 attention	 sur	 la	 fermeture	 prochaine	 de	 l’association	 «	 La	
Parenthèse	».	Cette	fermeture	résulte	de	la	suppression	des	financements	
accordés	par	le	conseil	départemental	des	Hauts-de-Seine	à	cette	dernière.	

Cette	 association	 pourtant	 apporte	 une	 grande	 aide	 aux	 familles	 en	
difficulté.	En	plus	de	son	action	en	faveur	de	l’hébergement,	cette	structure	
offre	également	la	particularité	de	proposer	un	soutien	en	matière	d’aide	à	
la	 parentalité.	 Les	 familles	 accueillies	 sont	 entourées	 par	 des	 travailleurs	
sociaux,	ce	qui	permet	in	fine	à	ces	dernières	d’être	réintégrées	dans	notre	
société.		

Les	risques	d’une	telle	fermeture	sont	extrêmement	graves.	

En	effet,	près	de	44	familles	avec	135	enfants	risquent	de	se	retrouver	sans	
domicile.	De	plus,	c’est	une	trentaine	de	salariés	qui	seront	licenciés.	Cela	
n’est	pas	acceptable.	

Cette	 fermeture,	 en	 outre,	 se	 fait	 dans	 la	 précipitation	 la	 plus	 extrême	
puisqu’elle	avait	été	annoncée	à	l’origine	pour	fin	2017.	

Philippe	KALTENBACH	
-	

Sénateur	
des	Hauts-de-Seine	
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Compte	tenu	de	l’importance	du	travail	réalisé	par	cette	association	depuis	
plus	de	20	ans	et	de	son	rôle	majeur	dans	les	Hauts-de-Seine,	sa	fermeture,	
même	pour	des	considérations	budgétaires,	ne	saurait	être	justifiée.	

Je	vous	demande	donc,	a	minima,	que	le	conseil	départemental	continue	à	
allouer	une	subvention	à	«	La	Parenthèse	»,	jusqu’à	ce	que	celle-ci	trouve	
une	solution	de	repli	en	lien	avec	d’autres	partenaires	financiers.	

Je	vous	rappelle	par	ailleurs,	que	la	loi	NOTRe	du	7	août	2015	a	recentré	les	
compétences	 des	 conseils	 départementaux	 sur	 la	 solidarité.	 A	mon	 sens,	
«	 La	 Parenthèse	 »	 en	 alliant	 hébergement	 et	 soutien	 à	 la	 parentalité	
mériterait	tout	à	fait	le	maintien	d’une	subvention	lui	permettant	d’assurer	
ses	missions.		

Je	vous	remercie	de	l’intérêt	que	vous	voudrez	bien	porter	à	ma	démarche	
et	 vous	 prie	 de	 recevoir,	 Monsieur	 le	 Président,	 l’expression	 de	 mes	
salutations	les	plus	cordiales.		

	

	

Philippe	KALTENBACH	

	 	


